

La vice-présidente de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples entame une visite en Angola



CUBA

ANGOLA



Luanda, 7 février (RHC/PL)- La vice-présidente de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, Alicia Corredera, a entamé aujourd'hui une visite en Angola où elle aura des rencontres avec différentes organisations solidaires.

« C'est ma seconde visite à ce pays. La première date de 2010, année à laquelle j'ai assisté à la 3e Rencontre Africaine de Solidarité avec Cuba qui a abordé, entre autres, le thème de la lutte contre le blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà » a déclaré Alicia Corredera à l'agence de presse Prensa Latina.

« Cette fois-ci -a-t-elle relevé- nous renforcerons ici les relations de travail avec des groupes et avec des mouvements comme la Ligue Angolaise d'Amitié et de Solidarité avec les Peuples (Laasp), et avec l'Association d'Amitié Angola-Cuba (ASAC).

La vice-présidente de l'ICAP a précisé qu'elle fera connaître aussi les priorités de cette organisation comme par exemple la tenue à La Havane, du 27 au 31 octobre de la 3e Rencontre Internationale de Solidarité avec Cuba.

« Nous voulons que les Angolais amis participent avec une importante délégation à la rencontre de La Havane à laquelle sont attendus plus de 3 500 délégués » -a-telle relevé-.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/13871-la-vice-presidente-de-linstitut-cubain-damitie-avec-les-peuples-entame-une-visite-en-angola>



Radio Habana Cuba